

Presse-Information

Press Release

AMSEL, Aktion Multiple Sklerose Erkrankter, Landesverband der DMSG in Baden-Württemberg e.V.

Stuttgart, 15. Dezember 2015

Multiple Sklerose aus Kindersicht

Neue AMSEL-Broschüre „Papa hat MS“ erklärt MS kindgerecht

Ist ein Familienmitglied chronisch erkrankt, ist die gesamte Familie betroffen. Die neue Broschüren-Reihe „Empowerment für Angehörige von MS-Erkrankten“ soll Familien dabei unterstützen, wie der Umgang mit Multipler Sklerose innerhalb der Familie gelingen kann. Auftakt der Broschüre-Reihe bildet „Papa hat MS“. Die Broschüre, die sich an Kinder zwischen 6 und 10 Jahren und ihre Eltern richtet, erklärt MS kindgerecht und möchte Ängste abbauen. Die Publikation, die von AMSEL, Aktion Multiple Sklerose Erkrankter, Landesverband der DMSG in Baden-Württemberg e.V., und der Deutschen Multiple Sklerose Gesellschaft, Bundesverband e.V. entwickelt und herausgegeben wurde, ist ab sofort auf www.amsel.de/shop erhältlich.

Durch die Broschüre "Papa hat MS" führt das Geschwisterpaar Ben (10) und Lisa (6), deren Papa an MS erkrankt ist und deren Familienleben sich seitdem verändert hat. Die Kinder haben viele Fragen zur MS – die Broschüre gibt kindgerechte Antworten darauf. Was passiert, wenn jemand MS hat? Ist MS ansteckend? Was ist ein Schub? Welche Beschwerden macht MS? Was passiert beim Arzt?

Der Ratgeber mit bunten Cartoons erleichtert es auch den Eltern, mit ihren Kindern ins Gespräch zu kommen, ihnen die Krankheit und ihre Auswirkungen auf das Familienleben besser zu erklären, individuelle Fragen des Kindes zu beantworten und ihnen mögliche Ängste zu nehmen.

AMSEL dankt Dr. Miriam Haagen, Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin und Psychotherapie, für die fachliche Begleitung der Broschüre, dem Karikaturisten Phil Hubbe für die Illustrierung und der AOK Baden-Württemberg, die im Rahmen der Projektförderung der Krankenkassen Layout- und Druckkosten für die Broschüre übernommen hat.

AMSEL Baden-Württemberg e.V.
Stuttgart, **15. Dezember 2015**

Anschläge ohne Leerzeichen: 1.459
Anschläge mit Leerzeichen: 1.699

Jetzt Fan werden: www.amsel.de/facebook

Hintergrund:

AMSEL – wer ist das?

Die AMSEL, Aktion Multiple Sklerose Erkrankter, Landesverband der DMSG in Baden-Württemberg e.V. ist Fachverband, Selbsthilfeorganisation und Interessenvertretung für MS-Kranke in Baden-Württemberg. Die Ziele der AMSEL: MS-Kranke informieren und ihre Lebenssituation nachhaltig verbessern. Der AMSEL-Landesverband hat rund 8.600 Mitglieder, 61 AMSEL-Kontaktgruppen und Initiativen und 20 Junge Initiativen in ganz Baden-Württemberg. Mehr unter www.amsel.de

Multiple Sklerose (MS) ist die häufigste entzündliche Erkrankung des Zentralnervensystems. Aus bislang noch unbekannter Ursache werden die Schutzhüllen der Nervenbahnen an unterschiedlichen Stellen angegriffen und zerstört, Nervensignale können in der Folge nur noch verzögert oder gar nicht weitergeleitet werden. Die Symptome reichen von Taubheitsgefühlen über Seh-, Koordinations- und Konzentrationsstörungen bis hin zu Lähmungen. Die bislang unheilbare, aber mittlerweile behandelbare Krankheit bricht gehäuft zwischen dem 20. und 40. Lebensjahr aus.

MS in Zahlen

16.000-18.000	MS-Kranke in Baden-Württemberg
1,6-1,8	MS-Kranke pro 1.000 Einwohner in Baden-Württemberg
350-400	Neuerkrankungen pro Jahr in Baden-Württemberg
1	Diagnose täglich in Baden-Württemberg
200.000	MS-Kranke deutschlandweit
500.000	MS-Kranke europaweit
2,5 Mio.	MS-Kranke weltweit

Der Abdruck dieser Presse-Information ist honorarfrei.

Über ein Belegexemplar freuen wir uns.